# 西陵中学校だより

平成27年9月25日(金)

第12号

学校 HPアドレス http://www.yokkaichi.ed.jp/seiryo

#### RUN

### ~始動!六花の鼓動~



## 優勝おめでとう! 3年1組・2年2組・1年2組

今年の体育大会は、みだしのようにテーマを生徒会で決め、それぞれのクラスが日々の努力と協力を生かし、体育祭本番で全力を出し切れることを願い行われました。

天候が危ぶまれる中、生徒会執行部の力強い開会行事で始まりました。心をひとつにしないとうまくいかない各学年種目も、四苦八苦しながらも練習を積み重ねるごとに創意工夫がみられ、どんどん上達し、みなさんの競技にかける熱意と情熱が観ている方々にも充分伝わってきました。そして、最後を飾る「全員リレー」では、走ることが得意な人も苦手な人も、真剣かつ全力で取り組む姿勢が感動を呼び、応援の声にも自然に力がはいり会場が最高潮に達することができたように思います。

閉会式では自分の頑張りと学級の仲間に大きな拍手が送れた人がたくさんいたことに、体育大会の成果が見られたようにも感じました。今年度の体育祭は、生徒会副会長の森澤拓也さんの「西陵中学校、さいこう!」の一言に集約されたように思われました。

保護者の皆さんには、早朝より、本校体育祭にお越しいただき、最後まで子ど もたちへの熱い声援、ありがとうございました。ご自分のお子さんや近所のお子

さんの姿を目の当たりにし、成長する お子さんを頼もしく感じていただいた のではないでしょうか。

あいにくの天候によりご迷惑をおかいことが、子ども最後といたが、子どもうったいはしたが、この神みになるが、この学習への強ます。大変の力がいます。大変をしたがありただき、ことがあれただきました。ありがとうございました。ありがとうございました。ありがとうございました。

開会行事で使われた太鼓は、加富神社さんのご協力によりお借りしたものです。





#### 保護者の皆様へ

明日9月26日(土)は、土曜授業があります。午前9時50分から、「GREE」を展開するグリー(株)による情報モラル教育の出張授業が本校体育館で開催されます。ご都合のつく保護者は、遠慮なくご参観いただきたいと思います。ラインの使い方、インターネットのプラス面、マイナス面をわかりやすく説明していただく予定です。

ぜひご参加していただき、ご家庭での携帯、スマホの使い方を話し合っていただけた ら幸いです。